



天野寛さん



三宅香さん

◀100歳おめでとう

天野寛さん（金浦・10月26日生）と三宅香さん（笠岡・11月1日生）のお二人は、めでたく百歳の誕生日を迎えられ、県と市はお祝いに羽毛布団と吉備焼のつぼを贈りました。

お二人の長寿の秘けつは、天野さんは「朝晩きちんと食事をとり、正しい食生活を心がけてきたこと」、三宅さんは「体をよく動かし健康を保ってきたこと」だそうです。

天野さん、三宅さん、いつまでもお元気でいてください。



▶火の元安全確認！

火災が発生しやすい気候となる時

季になり、火災の発生を防ぐため11月13日、笠岡地区消防組合と女性消防団員が一人暮らしの高齢者を訪問し、防火の心得を伝授しました。

この日は今井地区の女性3人の自宅を訪れ、女性消防団員が、台所の状態、ストーブ、マッチ、ローソクの使用方法、消火器の有無などを聞き取りし、火災を防ぐためのアドバイスをしました。



▶10周年おかげいちで

小学生が福をばらまく！

今年で10周年を迎えた「おかげいち」が11月14日、笠岡商店街で開催されました。

花や服や、靴などいろいろなものが売られ、商店街はとても活気づいていました。また今回は、笠岡小学校3年生が参加し、七福神の格好をして商店街を歩いたり、おみくじを引く所など様々な出し物でみんなを楽しませていました。（この取材は「いきいきチャレンジたいけん」で笠岡東中学校の横溝直樹くんと、笠岡西中学校の小川淳子さんが行いました。）

◀仕事の楽しさ、厳しさを体験したよ

11月14日から17日までの4日間、笠岡市内の中学校2年生を対象とした職場体験「いきいきチャレンジたいけん」が行われました。

市内を中心とした180の事業所に507人の生徒が参加し、それぞれの職場で仕事の楽しさ、厳しさを体験しました。（大島中、真鍋中の生徒は来年1月23日から実施します。）

